

Août 2015.

Une parenthèse enchantée dans un
lieu idyllique.

Nous avons passé un excellent séjour,
coupé de notre quotidien et rythmée
par les baignades, les sorties aux
îles et aux îleuses et les parties de
pêche ..; par le plus grand bonheur des petits et
des grands ! Le gîte est extrêmement agréable .. Nous
nous y sommes rapidement sentis comme
chez nous !

Un immense merci pour votre accueil et
d'avoir permis ce séjour si calme et
reposant !

Nous vous souhaitons bonne continuation,

Céline, Sébastien et Augustin
(laeis)

Séjour du 1^{er} au 8 Août 2015.